

Traduisez le texte ci-dessous

Bonjour Monsieur, je suis infirmière dans ce service et je vais m'occuper de vous. Voici votre chambre. Il y a une télévision sur le mur, c'est gratuit et le téléphone est sur le bureau juste à côté de la fenêtre. Vous pouvez appeler vos proches. Attention avec l'adaptable car elle est cassée.

A côté du lit, sur la table de nuit, il y a un bouton « appel malade ». N'hésitez pas à vous en servir si vous avez besoin d'aide.

Je travaille aujourd'hui jusque 21h. J'ai besoin de votre carte d'identité et du nom de votre médecin traitant. Nous allons remplir ensemble le formulaire d'admission et ensuite nous prendrons un rendez-vous pour un IRM. L'interne viendra vous voir cet après-midi vers 16h00.

J'espère que vous comprenez. Dans la salle de bains il y a une douche, un lavabo, une serviette, une brosse à dents et du savon.

CORRECTION

Hello Sir, I am a nurse in this **department / unit** and I will be taking care of you [**futur progressif**]. This is your room. There is a TV on the wall, it is free and the phone is on the desk right next to the window. You can call your relatives. Be careful with the overbed table because **it is** broken.

Next to the bed, on the bedside table, there is a call button. **Feel free / don't hesitate** to use it if you need **(any)** help.

Today, I'm working [**présent progressif**] until 9pm. I need your **ID card** and your **GP's** name. We will **fill in / fill out** [**future simple**] the admission form together and then we will **book / take** an appointment for an MRI. The **intern / house doctor** will come [**future simple**] to see you this afternoon at around 4pm.

I hope you understand. In the bathroom, there is a shower, a sink, a towel, a toothbrush and soap.